
（７月１７日）第３回例会報告

【 出 席 報 告 】
・会員数 ６１名 ・出席数 ３９名 ・欠席数 ２２名
・当日出席率 ７０.５９％ ・前々回修正出席率 １００％ １回目
＜欠席会員＞濱田､原田､檜垣(巧)､伊藤､門田､笠間､吉良､光藤､西本､越智(務)､佐々木､

竹田､玉井､寺町､八木
〔免除会員〕原､松本､中川､坂本､瀬野､曽我部､吉田
＜７／３欠席補填＞(6/30松山北)坂本､(7/1今治南)笠間､(7/1IAC)佐々木､(7/8今治南)

菅､(7/14今治北)光藤､玉井､(7/15松山西)佐伯､竹田

◇渡辺昜廣会員・先日の母の葬儀に大勢参列していただきありがとうございました。
◇平尾史郎氏（来訪ロータリアン ・８月16日(土)～17日(日)に開かれる今治ジャズタウ）

ンをよろしくお願いします。
◇会長報告・高知ロイヤルＲＣから認証状伝達式出席のお礼状が届いています。

・佐藤晃一明徳短大学長から先日開かれた日本学術会議公開講演会のお礼状が
届いています。

。 「 」◇幹事報告・ガバナーから投句の依頼が来ている ガバナー月信８月号から 今月の名句
のページを新設したので。ガバナー事務所への締切は前月の15日、ガバナー
事務所へ直接投稿するか、クラブ事務局に提出して下さい。

・回覧物はロータリーワールド、ロータリー100周年記念ポスターコンテスト
について、他クラブ週報。

◇ニコニコ箱は来週から受付で副ＳＡＡが受け取るようにします。
◇１分間スピーチ・黒田会員／近藤正人会員と２人一緒にどんぴしゃり。今日は石原裕次

。 。 、 、 。郎の17回忌 京都の祇園祭 そして 長男28歳 自分が56歳の誕生日でした

黒川浩会計会計審議
昨年度は収支改善にご協力を頂きありがとうございました。また１年よろしく。
＜決算＞ 収入の部ではニコニコから一般会計に1,246,000円繰り入れた。これが無け

れば赤字だった。黒字にするためには常時65名の会員が必要。支出の部は予算通りに執行
した。現在資産高増加は645,094円。 ＜予算＞ 収入の部ではニコニコ規程分を一般会
計に繰り入れた。支出の部は概ね従来通り。次期繰越700,286円も楽観は出来ない。会員
増強とニコニコ箱のご協力をお願いします。
決算・予算とも拍手で承認されました。お疲れ様でした｡

高木幹男会員（世界社会奉仕委員長）会員卓話
大学時代に島根県立中央病院へ勤めていた時、一畑薬師の坊さんと知り合った。４年前

にその人に誘われて白内障の手術を施すためにインドへ行った。行く前に島根から古いメ
、 。ガネをダンボールに詰めていっぱい送って来て レンズの度数を一つずつ測って記入した

それを持参してカルカッタへ。西部地震のためアイ・キャンプは中止になり、現地のＲＣ
へメガネと道具を贈った。ここでポリオ患者（子供）を見た。強烈な印象が残った。今年
はポリオ撲滅運動に力を入れたい。今治の人に少しでもポリオの知識を深めてもらいたい
ので、８月２日の「おんまく」の日に、青少年友の会、インターアクト会員と一緒にドン
ドビでキャンペーンと募金活動をします。ポリオはワクチンで助かるのです。

＜来訪ロータリアン＞ 今治南ＲＣ；平尾史郎氏、村上景一氏

（７月２４日）次回例会

〔 クラブ奉仕委員会アワー 〕

＜会員誕生日＞ 吉田 健三氏（７／２４）
＜夫人誕生日＞ 佐藤 晃一氏（７／２７）
＜入会記念日＞ 白石 洋治氏（７／２５） 竹田 春夫氏（７／２５）

寺町 久徳氏（７／２６） 川上 昭一氏（７／２８）
大澤 正尚氏（７／２８）

〔 献立 ； 国際ホテル 〕
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